

GO.WEB.ID

Bhabinkamtibmas Hadir Musdes Penerimaan BLT DD Dan Ketahanan Pangan Desa Ciaruteun Ilir Tahun 2024

Sigit Purwanto - CIBUNGBULANG.GO.WEB.ID

Feb 23, 2024 - 11:52



Polres Bogor - Humas Polsek Cibungbulang - Babinkamtibmas Bripka Asep Sunarta hadir Musyawarah Desa Tentang Penetapan Keluarga Penerima Manfaat Bantuan Langsung Tunai Desa (BLT DD) Dan Ketahanan Pangan Yang Bersumber Dari Dana Desa Tahun Anggaran 2024 Desa Ciaruteun Ilir

Kecamatan Cibungbulang Kabupaten Bogor. Jumat (23/02/2024).

Tampak Hadir dalam kegiatan tersebut, Sekcam Kec. Cibungbulang. Bpk. Subhi. S.H., Kades Desa Ciaruteun Ilir di wakili Sekdes. Bpk Yogi, Bahbinsa. Serda Suherman, Bahbinkamtibmas. Bripka Asep Sunarta, Pendamping Desa Ciaruteun Ilir. Bpk Endang, Ketua BPD Dan Anggota, Ketua LPM, Ketua Rt dan Rw Desa Ciaruteun Ilir.

Dalam sambutannya Babinkamtibmas Mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi sudah melaksanakan musdesus pada hari ini, Babinkamtibmas juga berharap agar dalam Pelaksanaannya Desa Ciaruteun ilir bisa lebih baik dari tahun sebelumnya Sehingga pelaksanaan bisa optimal berkualitas dan tepat sasaran.

Lebih lanjut Babinkamtibmas mengingatkan Kepada Kepala desa dalam menggunakan anggaran jangan ada penyimpangan, BPD dan masyarakat mari sama-sama awasi, apabila ada penyimpangan klarifikasi terlebih dahulu.

"Kami dari kepolisian sangat mendukung serta siap bekerjasama membantu dan mengawasi setiap penggunaan anggaran dana desa maupun anggaran lainnya agar sesuai dengan peruntukannya dan mengamankan program-program pembangunan khususnya di wilayah Kecamatan Cibungbulang Kabupaten Bogor," ujarnya.

Kapolsek Cibungbulang Kompol Zulkernaidi S.Sos M.M Saat dikonfirmasi mengatakan bahwa pihaknya telah memerintahkan para babinkamtibmas untuk selalu berkordinasi dengan pihak desa agar pelaksanaan program-program yang menjadi skala prioritas dapat berjalan sesuai dengan peruntukan.

"Kami Pihak Kepolisian akan mengawal Penggunaan Dana Desa, sehingga pembangunan berjalan lancar dan tidak adanya penyimpangan terkait anggaran Desa," ujarnya.